沼津ロータリークラブ

WEEKLY BULLETIN



2016~2017年度RIテーマ

R.I.会長 ジョン F. ジャーム

RI第2620地区ガバナー 生子 哲男

2016~2017

NO.32

事務所沼津市八幡町15 ₹410-0881 ビレッジ35 303号 例 会 場 沼津市上土町100番地1 沼津リバーサイドホテル $\mp 410 - 0802$ 例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30 Ш 石 Ш 本 洋 祐 斡 会報委員長 好 勝 晴

第3182回例会

2017. 3. 3

会長挨拶

会 長 石川 三義

皆さん、こんにちは。先週の日曜日の I M 大会に多くの会員のご参加をいただき、誠にありがとうございました。再来週の3月17日は、いよいよ沼津ロータリーの創設65周年記念式典です。記念講演の講師に安平さんと二神さんにお越しいただきますが、2月号の「ロータリーの友」を読んでいましたら、講師で来られるお二人のお話が載っていました。

安平さんは、アメリカのシカゴで生まれたロータリーが、日本に入り東京RCから始まりアメリカに次ぐロータリー大国になった理由は何かという問いに、日本の土壌でロータリーがこれだけ発展を遂げたのは、「日本には、江戸中期の思想家・石田梅岩とか二宮尊徳が説いたような職業倫理とか、人生訓のようなものがあり、そういう下地のところに、アメリカから『ロータリー』というものが入ってきたのですが、それまでは何の関係も無かったにも拘らず、考え方が大変よく似ているということで、うまく結びついたという気がします。二つの思想がうまく結びついたこと、それが、ロータリーが日本で受け入れられて、発展した素地になっているのではないかと思います。」とのことです。

『友』の編集長の二神さんは、ポール・ハリスの『ロータリーへの私の道』という著書から、「シカゴという大都市に集まった、この小さなグループの会員にとって、ロータリーは砂漠のオアシスのようなものでした。彼らの集会は、今日のほかのクラブの集会とは違って、もっと親密であり、はるかに友情がこもっていました」、「どうにかしてこの大きなシカゴで、さまざまな職業からひとりずつ、政治や宗教に関係なく、お互いの意見をひろく許しあえるような人を選び出して、ひとつの親睦関係をつくれないものであろうか、ということでした。こういう親睦関係ができれば、必ずお互いに助け合うことになるはずです」と、ロータリーが誕生したころを解説していました。当日、二人のお話が聞けるのが楽しみです。

他RC出席 能見君(2.27沼津柿田川)、奥村君(2.28 沼津北)

欠席者(3名)

石川(三)君、金子君、髙地君

ミ員総数	44 ⁸
席計算に用 た 会 員 数	44 ^名
席計算に用 た 出 席 数	41 ^名
上 席 率	93.18 *
々回の修正 席 率	93.18 %

-プログラム

3月10日(金)

沼津RC創立65周年記念式典リハーサル

65周年実行委員会

結婚記念日 藤田 洋行君、大村 愛美君、

森藤 恵二君

3月17日(金)

沼津RC創立65周年記念式典



イニシエーションスピーチ

会 員 北澤 誠司君

昨年の7月に入会させていただきましたスルガ銀行の北澤でございます。歴史と伝統があり当社2代目頭取岡野豪夫も創立に関わった沼津ロータリークラブの一員となり、たいへん光栄に感じております。

私は1961年3月に東京都荒川区で生まれ、ちょうど来週56歳となります。父親の転勤で小学校の時に清水町に越してきて以来中学校、高校と当地で過ごしてまいりました。スポーツ少年団でサッカーと出会い中学校、高校、大学と続けましたが当時はサッカーの広がりはまだ今ほどでもなく中学ではサッカー部がなくサッカーを好きなものが集まり同好会的に行いました。本格的には高校で取組み県大会に出場することもできました。スポーツを通じて学ぶことも多く友情を育むことができ今でも当時の友人と親しくしています。サッカー部での思い出はつきず学生生活をエンジョイできました。

幼少から過ごした当地への思いは強く地元で就職 したいという気持ちからスルガ銀行を選び1984年 4月に入社し初めての勤務地は横須賀でございまし た。以後横浜日吉、本店営業部、三島、富士鷹岡、 沼津セントラル、2度目の本店営業部勤務を経て御 殿場駅支店で初めて支店長になり三島セントラル、 茅ヶ崎、藤沢と支店長を務め、現在の本店ビジネ スバンク沼津で部長職を務めています。銀行員生 活33年間の中で、本店は3回目でトータルでは10 年間本店ビルに勤務しております。キャリアとしては 営業店中心に仕事をしてまいりました。各地区、各 支店でお会いしたお客さまにはそれぞれ思い出も多 く皆様にお世話になり感謝の念に堪えません。「金 融の仕事は気を使って大変だね!」「1円でも合わな いと帰れないの?」など言われたり、聞かれたりす ることも多く確かにそのように思うこともありますが、 人の命の次に大切なお金に携わる仕事に就け、ま たそのお金がお客さまの夢を叶えられることにもな り、やりがいをいつも感じながら過ごさせていただ いています。ロータリーの理念は職業上の高い倫 理観を持ち、社会に奉仕する機会として各自の職業 を高潔なものとするとあります。日々の仕事において

もロータリーの理念を忘れずにこれからも前向きに やっていきます。ロータリーの活動は三島セントラ ル支店の時に三島西ロータリークラブで2年間経 験させていただきました。

今回は改めてロータリーの理念を考えさせていた だく良い機会をいただいたと思います。皆様とご一 緒に奉仕の気持ちを忘れずに沼津ロータリークラ ブの発展に少しでも寄与できるように頑張ります。

今後もご指導、ご鞭撻よろしくお願いします。

--- 幹 事 報 告 -

1. 例会変更のお知らせ

沼津柿田川…3/20(月)は裁量休会 富 士 宮 西…3/17(金)は裁量休会

3/24(金)は3/26(日)親睦旅行

御 殿 場…3/16(木)例会場変更@名鉄彩館

- 2. 4/2(日)2016-17年度地区研修・協議会 ⇒出席義務者へのみご連絡済み
- 3. 4/9 (日) 千本清掃奉仕・「千本をよくする会」 総会のお知らせ
- **4.** 3/25(土)ロータリー財団セミナーのご案内 ⇒再度のご出席のお願い
- **5. 3月のロータリーレート** 1ドル=116円
- 6. 「ロータリーの友」3月号 配布

スマイル・ボックス

Eテーブル一同…2月17日(金) Eテーブルのテーブル会を開催しました。楽しくなごやかな時間(とき)を過ごさせていただきました。少ないですが残金をスマイルします。皆さまありがとうございました。

北澤君…誕生日のお祝いありがとうございます。今 後もよろしくお願いします。

望月君…父の告別式に多数の皆様に御会葬賜りありがとうございました。また清君・上田君・金子君には受付を手伝っていただき感謝申し上げます。

奥村君…テーブル会と I Mでご迷惑をおかけしました。 大村君… F テーブル会を大手町の「とうざ」で行いま した。時間があっという間に過ぎた楽しいテーブル 会でした。残金をスマイルします。

向坂君…研修出席のため早退させていただきます。 積君…記念誌用の写真を撮りました。きっといい男 に撮れていると思います。

上田君…誕生日と結婚祝いをしていただきありがと うございました。

2016年5月度

出席一覧表

出席委員会

IT.	名	出席	回数	氏	名	出席回数		氏	Þ	出席回数		氏	名	出席	回数	氏	名	出席	回数		
氏		当C	他C	K		当C	他C	氏	名	当C	他C	IX.	白	当C	他C	Ц	石	当C	他C	出席計算に	用いた
東	ĺ	3	1	髙	地	2	0	能	見	2	2	鈴	木	0	0	Щ		3			68名
道	前	4	0	楠	木	4	0	奥	村	4	0	寺	田	4	0	山	本	4	_	例会出席%7	
藤	田	3	0	峯	村	3	1	大	村	3	1	ì	<u>t</u>	4	0	吉	野	4	0	地区報告% 9	1.66
服	部	4	0	峯	尾	3	1	大	友	4	0	塚	本	4	0					※出席回数・当	
細	澤	4	1	三	好	3	0	向	坂	4	0	●内	田	0	0					枠入数字はホーブ 100%を示す	
石川	(秀)	3	1	望	月	3	0	洧	青	3	2	内	Щ	2	1						
石川	(三)	3	1	森	藤	4	1	頛	責	4	0	渡辺	(好)	3	0						
石	渡	4	0	村	上	2	2	白	壁	4	0	渡邉	(雅)	4	0						
實	石	4	1	長	橋	2	0	杉	Щ	3	1	渡辺	(芳)	3	1						
金	子	3	1	野	際	1	3	勝	呂	4	0	渡邊	(洋)	2	2						